



# TIENE 14 HIJOS POR FERTILIZACIÓN IN VITRO QUE NO PUEDE MANTENER

Se dio a conocer al dar a luz 8 bebés, cuando ya tenía 8 por dinero grabó un video pornográfico, realizó un baile exótico para caballeros y pidió plata por internet. Ahora grabó un disco y se subastó 14 años de no tener sexo ya que sus retoños han sido concebidos...

Desesperada para caballeros que tiene...

## Y PARTE

### RECOPIACIÓN: XINIA ROJAS

xrojas@diarioextra.com

### SIN DINERO

Lo cierto del caso es que para 14 hijos no hay plata que alcance y hace meses que ya Nadya no puede pagar ni la mensualidad de su casa.

Por otro lado, pareciera que después de posar en bikini para numerosas publicaciones la mamá múltiple se dio cuenta que el desnudo paga más y se sacó la ropa... Los medios gringos aseguran que ya tiene ofertas para sumarse al muy bien remunerado mundo del porno y luego de su video ahora llega su película.

La mujer, expresó que no tiene ni un centavo a su nombre y que ha pedido ayuda al Estado para alimentar a sus hijos, pero ésta no llega. "Mi cuenta bancaria está sobregrada y no tengo dinero para pagar la escuela, la comida o la hipoteca".

Es por todo lo anterior que asegura haber aceptado posar sin ropa, lo que le generó unos \$10,000.

Asegura que: "He aprendido a no escuchar lo que otras personas piensan sobre mí. Hago lo que tenga que hacer para poner el dinero en mi casa y pagar mis deudas. Cada quien es dueño de su propia opinión pero yo sé la verdad.

El fotógrafo me hizo sentir muy a gusto. Fue muy natural... Además, me dijo que no necesitaba bronceador en aerosol ya que no se veía ninguna estría en cámara."

Sin embargo, ese dinero no resolvió mayor cosa y sus problemas económicos continuaron siendo más que evidentes, así que superada la congoja de la sesión fotográfica tomó la decisión de pasarse al cine porno.

Hace dos años, una productora de cine para adultos la contactó para ofrecerle un trabajo a cambio de pagar su hipoteca. Por aquel entonces, ella dijo 'no', pero transcurrido el tiempo, la situación cambió y asegura que "si se trata de un trabajo bien pagado, yo voy a hacerlo para que mis hijos tengan lo que merecen. Eso sí, puedo hacer porno 'conmigo misma', no quiero que me besen ni me toquen".

### PELÍCULA PORNO

Y dicho y hecho comenzó con el rodaje, primero de un video en el cual aparece sola en una mansión de Los Angeles para "irse acostumbrando" al mundo del cine porno.

Estaba muy nerviosa cuando llegó al set para su primera película de adultos. Pero tras conversar con una estrella XXX y luego de sentirse más cómoda con la locación y la gente de producción, la 'octomamá' se comportó como toda una pro-



La "Octomamá" se presentó en un club de Florida y, según dicen, haciendo su debut recibió una verdadera lluvia de billetes de un dólar cuando salió a escena. (SEP)



radó en quiebra al no poder hacer frente a un conjunto de deudas que llegan a más de \$500 millones.

Por lo que se ha acogido al Capítulo 7 de la Ley de Bancarrotas de EE.UU. para obtener protección legal frente a sus acreedores y «empezar de cero», según ha declarado.

«He tenido que tomar decisiones difíciles. Tengo que hacer lo que es mejor para mis hijos», dijo Suleman, cuyos bienes declarados ascienden apenas a unos \$25 millones.

Actualmente la casa donde reside con sus niños, situada en el condado de Orange, en el sur de California y está a la espera de ser subastada después de ser embargada debido al impago de las mensualidades.

Además, rechazó a quienes reclaman que el gobierno intervenga y se encargue de los niños por su estilo de vida. "Es enfermizo y triste que me quieran quitar a mis hijos", dice. Los ocellizos cumplieron 3 años el pasado 26 de enero.

### SE DECLARA EN QUIEBRA

Ahora con 37 años y sus 14 hijos, se ha decla-

### CIERRE DE ORO

Y si no cree, lea... Nadya Suleman está subastando una cita por internet. La oferta inicial es de \$500, y aunque muchos la critican, tiene tantos seguidores que se espera que esa cifra aumente a miles de dólares.

A este punto podemos decir que su desesperación por dinero ya alcanzó niveles altos; ya grabó porno, recibió dinero por hacer un baile exótico en un centro nocturno para caballeros y no es la primera vez que recurre al internet pidiendo dinero, pues ya ha usado este medio para solicitar donaciones y poder pagar un techo a su familia, aunque en realidad quien sabe si es en esto en lo que invierte el dinero que llega a sus manos, pues ha sido catalogada como una compradora compulsiva.

Como sea, cabe mencionar que lo que más ha llamado la atención de esta subasta -su nuevo proyecto- es que se describe como una mujer muy atractiva y que no ha tenido relaciones sexuales por 14 años, aclarando que todos sus hijos fueron concebidos de manera artificial...



Pareciera que después de posar en bikini para numerosas publicaciones la mamá múltiple se dio cuenta que el desnudo paga más... (SEP)



Nadya esperaba obtener unos dos millones de dólares de los medios, además de patrocinios para sacar adelante a sus hijos y de paso aprovechar el tirón para lanzar su carrera como experta en cuidados infantiles. (SEP)